

La Fiesta del Cielo arrancará el 14 de julio con doble exhibición del espectáculo de drones

Las representaciones, nocturnas, se realizarán en Poniente con 200 elementos luminosos, dentro de un programa que incluye talleres y exposiciones.

Sergio García

La segunda Fiesta del Cielo de Gijón ya está a la vuelta de la esquina. La cita, impulsada por Divertía y que se desarrollará del 14 al 30 de julio, ofrecerá múltiples actividades didácticas, talleres y exposiciones relacionadas con los deportes aéreos, la cultura aeronáutica y el medio ambiente. El primer plato fuerte llegará los días 14 y 15 de julio, a las 22.15 y a las 23.45 horas, cuando tendrá lugar el «Drone Show Festival» en Poniente, con tres espectáculos en los que habrá más de 200 drones en cada uno (el doble que en 2022), protagonizados por empresas de España, Países Bajos y Estados Unidos. El ofrecido por «Flock Drone Art» podrá verse por partida doble el día 14, mientras que el siguiente día queda reservado pa-

ra «Dutch Drones» y «Sky Elements». Divertía duplicará la producción de luz y sonido para mejorar la calidad de las exhibiciones.

Mientras, la XVII edición del Festival Aéreo Internacional, decano a nivel nacional, podrá disfrutarse el 30 de julio a las 12.00 horas, tras modificarse la fecha por las elecciones generales. Será en la bahía de San Lorenzo y contará con representación de la Armada y del Ejército de Tierra, además de numerosos pilotos acrobáticos como Ramón Alonso, Juan Velarde y Jorge Macías. También estarán las patrullas Águila y PAPEA, del Ejército del Aire y el Espacio.

Asimismo, Divertía organizará «Los Talleres del Espacio» con la colaboración de la Agencia Escolar Asturiana y del experto Marcos Álvarez Merinero. La programación



Un momento del show de drones del pasado año, en Poniente. | Marcos León

Apuntes

«Drone Show Festival». El 14 de julio, show de «Flock Drone Art» a las 22.15 y a las 23.45 horas. El 15 de julio, espectáculo de «Dutch Drones» a las 22.15 horas y de «Sky Elements», a las 23.45 horas. Todos en Poniente.

Festival Aéreo. Será el domingo 30 de julio a las 12.00 horas en la bahía de San Lorenzo. Habrá representación de la Armada y del Ejército de Tierra, así como varios pilotos acrobáticos.

de la Fiesta del Cielo se completará con diferentes actividades relacionadas con las aves, observaciones de estrellas, talleres de iniciación en el manejo de drones en Pica Corros, exposiciones, ponencias, etc.

En 2022, el certamen congregó a medio millón de espectadores, convirtiéndose en el evento más multitudinario de los organizados en la región durante el año. En el marco del estudio del impacto medioambiental que suscita una cita de este calibre y para mitigar las emisiones de dióxido de carbono, a principios de 2023 se plantaron 500 árboles en la zona oeste de la ciudad, experiencia que se repetirá tras la celebración de esta segunda Fiesta del Cielo.

El Ayuntamiento apostará por potenciar la igualdad en la economía azul

El Ayuntamiento, desde su Oficina de Políticas de Igualdad, participará los próximos dos años en el Proyecto «Winblue», iniciativa destinada a fomentar la igualdad en los sectores de la economía azul. El consistorio se afiliará a la asociación «Atlantic Cities», consorcio integrado por 14 socios de diversos países. Las actividades se dirigirán al desarrollo de planes de igualdad, la capacitación y asesoramiento de mujeres empresarias o la identificación de prácticas exitosas a replicar, entre otros objetivos.

El Grupo celebra sus elecciones sindicales con victoria de la CSI

La Corriente Sindical de Izquierdas (CSI) aumenta su presencia en el Grupo Covadonga tras las elecciones sindicales celebradas ayer, pasando de 8 a 10 delegados de un total de 13 que hay en el comité. Mientras, USO-Asturias se queda con dos delegados y Comisiones Obreras se apunta el último. De un total de 335 empleados, votaron 256. Comisiones obtuvo 17 votos, por los 42 de USO. Por su parte, CSI logró 193 apoyos en estas elecciones. Las últimas se habían celebrado en 2019.

GOBIERNO DE ESPAÑA
MINISTERIO DE AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACIÓN

ALEJANDRO SERRANO
DISFRUTEMOS DE UN PAÍS INFINITO
EN
PRODUCTOS DEL MAR Y RECETAS

EL PAÍS MÁS RICO DEL MUNDO
#alimentosdespaña